

Wakil Wali kota Bersama Sekda Hadiri Apel Kesiapan Pemberangkatan Atlit Porprov XI Kota Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.INDONESIASATU.ID

Nov 6, 2022 - 21:40



Wawali Bitung Hengky Honandar SE serahkan kartu Kepesertaan BPJS



BITUNG - Wakil Walikota Bitung, Hengky Honandar, S.E bersama Sekretaris Daerah Kota Bitung, Ir. Ign. Rudy Theno, S.T., M.T mengikuti Apel Kesiapan Pemberangkatan Kontingen Porprov Kota Bitung. (Jumat 4/11/2022).

Kegiatan yang akan berlangsung tanggal 13 - 21 November 2022 akan dilaksanakan di dua tempat yaitu, Kabupaten Bolaang Mongondow dan Kota Kotamobagu. diikuti 15 Kabupaten/Kota Provinsi Sulawesi Utara.

Kontingen Kota Bitung sendiri akan berlaga di 31 Cabang Olahraga (Cabor) dari 32 Cabor yang akan diperlombakan. Jumlah Atlit, Pelatih serta Official dari total sebanyak 598 Orang, dengan jumlah atlit sebanyak 446 orang.

Wakil Walikota Hengky Honandar SE, dalam arahnya, memberikan suport kepada para Atlit untuk terus menjunjung tinggi Sportifitas selama dalam perlombaan.

" Terus menjunjung tinggi sportifitas selama dalam perlombaan, serta terus menyiapkan kondisi fisik yang maksimal sehingga dapat memberikan yang terbaik selama Porprov dilaksanakan." Tuturnya

Sementara itu, Sekretaris Daerah membacakan Surat Keputusan Walikota tentang daftar nama Kepala Perangkat Daerah yang akan menjadi pendamping sekaligus Manager cabang olahraga pada pelaksanaan Porprov kali ini. Pemerintah Kota Bitung terus mensupport Kontingen Kota Bitung dalam pelaksanaan Porprov ke 11 tahun 2022.

Pada kesempatan itu juga dilaksanakan Penyerahan secara simbolis kartu kepesertaan BPJS Ketenagakerjaan kepada atlet dan official kota bitung kontingen porprov XI 2022.

Ini kata Kepala Kantor Cabang Pratama BPJS Ketenagakerjaan Bitung Irham Hasyim, S.Sos.

"Seluruh atlet dan official kontingen porprov XI Bolmong dan Kotamobagu 2022 sudah mendapatkan perlindungan dari BPJS Ketenagakerjaan selama mengikuti

kegiatan, jenis perlindungannya adalah Jaminan Kecelakaan Kerja serta Jaminan Kematian, dan premi iurannya sudah di tanggung oleh Pemerintah Kota Bitung. ”
Bebernya. (AH)